

# Faire grandir et offrir l'Amour

Ils me disent :

« Une des priorités est d'exprimer la joie, l'Amour la beauté, et vous pouvez exprimer la beauté de mille et une façon, par rapport à ce que vous êtes, par rapport à ce que vous désirez offrir à l'autre, parce qu'il y a ce que vous voulez vous offrir à vous, et il y a ce que vous voulez offrir aussi à l'autre et qui est important. »

Cette année, il y aura encore beaucoup d'opportunités d'évolution données à ceux qui ont décidé de se réveiller réellement, à ceux qui ont décidé d'emprunter le magnifique chemin de Lumière qui se dresse devant chacun de vous.

Malgré tout, vous aurez peut-être des reculs, parce que l'engagement spirituel est un vrai engagement. Le vrai travail spirituel consiste à vous engager sans savoir où vous vous engagez, où vous allez, et petit à petit de découvrir, au travers de ce cheminement, toutes les étapes de votre réalisation, toutes les étapes de la beauté de l'être, et aussi toutes les étapes qui vous permettent de voir avec un autre regard la beauté de tout ce qui vous entoure.

Si vous voulez avancer, n'avancez pas dans une énergie de tristesse ! N'écoutez pas ceux qui veulent vous faire peur ! N'écoutez pas ceux qui veulent vous freiner dans votre élan ! Ecoutez essentiellement votre cœur, écoutez essentiellement ce que vous devenez !

Si vous avez de la joie à exprimer, exprimez-la ! Si vous avez de l'Amour à exprimer, offrez-le ! N'ayez pas peur de dire simplement à ceux qui vous entourent " je t'aime et je t'accepte tel que tu es", parce qu'accepter l'autre tel qu'il est c'est l'aimer et lui rendre hommage ; l'accepter tel qu'il est, c'est ne voir que le meilleur en lui. Votre propre Lumière éclairera sa propre Lumière, et la Lumière qui émane de vous et de lui cachera l'ombre qui est en lui.

L'élévation spirituelle est beaucoup moins compliquée que les humains ne le supposent. Elle est beaucoup moins compliquée si vous n'y mettez pas trop d'intellectualisme, parce que la vérité est simple, elle se nomme simplement « Amour ».

Si vous mettez de l'Amour dans tout ce que vous faites, vous aurez révélation après révélation, non seulement de ce que vous êtes mais aussi de ce que vous devenez, parce que vous serez, à ce moment-là, mis en contact direct avec vos multi dimensionnalités, donc vous avancerez beaucoup plus vite.

En ce moment tout bascule, et les humains ne savent plus dans quel sens se diriger réellement ; tout est très confus dans leur esprit. Il y a confusion, voulue bien évidemment par certains, mais nous n'aborderons pas ce sujet. Donc, en cette période de confusion, nous vous demandons aux Travailleurs de Lumière, aux Travailleurs de la Terre, aux Chercheurs de Vérité, d'envoyer et d'offrir réellement la joie, la sérénité et l'Amour à tous leurs frères, à ceux qui s'investissent d'une façon ou d'une autre pour faire avancer l'humanité pour changer les niveaux de conscience.

Vous vous investirez avec ce que vous êtes, avec votre chemin spirituel ; d'autres le feront avec d'autres données, d'autres valeurs qui ne sont absolument pas incompatibles avec les vôtres, parce que même si certains ne se rendent pas compte qu'ils sont réellement sur un chemin spirituel, ils agissent de façon spirituelle.

Alors pendant vos méditations, envoyez beaucoup d'Amour à tous ceux qui sont considérés, injustement d'ailleurs, comme des auteurs de troubles ou des révolutionnaires.

Les grands changements se sont souvent faits dans la violence. Ce n'est pas que ces êtres, quels qu'ils soient d'ailleurs, approuvent ou aiment la violence, c'est parce qu'en face d'eux, bien souvent, il y a également une grande violence.

La violence attire la violence, la peur attire la peur, la joie attire la joie, l'Amour attire l'Amour, c'est-à-dire que vous attirez toujours, par voie de résonance, ce que vous êtes et qui émane de vous !

Bien sûr, si vous refusez la peur et la violence, elles ne viendront pas à vous !

Ils me disent également :

« Nous travaillons de plus en plus sur cette petite planète, ce joyau qui brille d'une Lumière que vous ne pouvez concevoir ou percevoir.

Par rapport à votre système Solaire, votre petite planète est si petite ! Cependant, vue avec d'autres yeux, cette petite planète, malgré tout ce qui s'y passe, a une brillance, une luminosité, et une Lumière absolument extraordinaires.

D'où vient cette Lumière ? Elle vient tout d'abord de la conscience planétaire, elle vient aussi de d'êtres qui habitent certains niveaux de l'intérieur de la Terre ; cette Lumière vient aussi de tous vos cœurs, de l'Amour qui est en vous !

Même les êtres que vous pouvez considérer comme nuisibles, dominateurs ou qui manipulent le monde ont de l'Amour dans leur cœur ; ils ne savent pas forcément tourner l'Amour dans la bonne direction, parce qu'ils peuvent s'en servir comme une notion de pouvoir. Dans chaque être qui vit sur la Terre, il y a de l'Amour !

Pourquoi y a-t-il cet Amour ? Parce qu'il y a la Divinité en chaque être humain ! Aussi dur que soit un être humain, aussi néfaste, même il y a toujours de l'Amour en lui, un Amour plus ou moins voilé, plus ou moins conscient.

Alors imaginez sept milliards d'individus de la planète Terre qui aiment ! Tous les hommes de la Terre, tous les humains aiment ! Ils aiment simplement leurs enfants, leurs parents, leur conjoint, leurs amis. Ils aiment, même si, parallèlement, ils sont un peu néfastes pour leurs voisins, pour le peuple ! Fondamentalement un être humain a de l'Amour en lui !

Donc sept milliards d'êtres humains, qui à un moment ou à un autre, manifestent cet Amour, cela fait une merveilleuse somme d'Amour, une brillance, une luminosité perçus bien au-delà de la sphère Terrestre, dans le système Solaire et peut-être même bien au-delà !

Vous n'avez pas encore acquis cette notion : dans chaque être humain, quel qu'il soit, il y a une potentialité d'Amour. Les êtres humains savent ou ne savent pas faire grandir cet Amour en eux, savent ou ne savent pas s'en servir, c'est une évidence, mais à partir du moment où ils sont venus sur ce monde, ils savent aimer, ne serait-ce que leurs proches ! Ils aiment à leur façon, certes, parce que l'Amour a une multitude de facettes.

Certains d'entre vous posent la question : pourquoi sommes-nous venus sur la Terre ? Nous allons répondre ceci :

Entre autres, pour offrir l'Amour, et pour apprendre les multiples facettes de l'Amour. L'Amour s'apprend en permanence, l'Amour grandit en permanence en vous ; votre mission est aussi de faire grandir cet Amour, de l'offrir, mais pas uniquement à vos frères humains, de l'offrir à la vie.

C'est cela votre mission ! C'est cela votre rôle ! Petit à petit vous le comprendrez et petit à petit vous le mettrez en pratique ».

